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Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental, que seja enviado expediente ao
Prefeito Municipal Ruiter Cunha de Oliveira, solicitando informações sobre o programa Povo das
Águas, que até o momento não começou e tem deixado muitas famílias sem atendimento.
 

JUSTIFICATIVA: Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Munícipes presentes, gostaria de saber
quando o programa Povo das Águas vai voltar a funcionar, pois nos anos anteriores costumava começar
no mês de Março. E já tenho recebido reclamações de alguns ribeirinho do baixo Pantanal que estão
precisando atendimento médico. Um programa tão bonito que era desenvolvido pelo Município com
apoio da Marinha do Brasil, onde realizavam atendimento médico, odontológico, social e educacional às
famílias que residem em áreas de difícil acesso do Pantanal, com apoio logístico do Navio de Assistência
Hospitalar “NAsH Tenente Maximiano”, para suporte aos atendimentos, bem como transporte de equipe
multiprofissional, insumos, materiais, equipamentos, vacinas e medicamentos de assistência hospitalar e
odontológicos, necessários à execução das ações de desenvolvimento comunitário integrado e sustentável
promovido pelo programa, com a finalidade de alcançar moradores das regiões ribeirinhas.

  
SALA DAS SESSÕES, 27 de Março de 2017

  

Rufo Vinagre
1º Secretário(a) - PSDB
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